

Anuncia López Obrador constitución de comisión de la verdad en México



Ciudad México, 2 dic (RHC) El nuevo presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció la constitución de una Comisión de la Verdad para castigar a todos aquellos que se les comprueben delitos de corrupción y en otras materias.

En un largo y aplaudido discurso en la Cámara de Diputados durante su toma de posesión, también anunció el inicio con su gobierno de la construcción de una nueva patria, la reactivación económica y la pacificación del país, metas que consideró son asuntos políticos de Estado y como tal hay que enfrentarlos.

Reiteró su criterio de que no habrá persecución ni venganza respecto a funcionarios de gobiernos anteriores, pues lo más importante en el terreno de la justicia no es tanto castigar como prever e impedir delitos del porvenir.

Precisó que la corrupción se promueve y se practica desde lo alto hacia abajo y vamos a empezar desde arriba, y seguidamente propuso la separación del poder económico del poder político.

La escritora Elena Poniatowska consideró hoy que el discurso de Andrés Manuel López Obrador, tras su investidura presidencial, fue un enjuiciamiento de los gobiernos anteriores, diciendo la verdad sobre la corrupción.

Lo hizo, resaltó, con una valentía enorme y una entereza muy grande, porque al lado tenía al expresidente Enrique Peña Nieto.

Expuso que le conmovió muchísimo escuchar a López Obrador, a quien acompaña desde hace 16 años en su movimiento.

Consideró que el presidente ofreció un discurso espléndido, en el que definió que su gobierno será muy firme en el combate a la corrupción y que en su mandato primero son los pobres.

Insistió en que ha escuchado otros discursos presidenciales, pero López Obrador mostró una firmeza muy poco común y en el fondo también ese enojo con el pasado y la necesidad absoluta de enderezar el camino.

Creo que se trata de un dirigente de la mayor talla que hemos visto en los años recientes. La talla de Andrés Manuel es enorme, altísima, dijo al diario La Jornada.

Por su parte, el también escritor Paco Ignacio Taibo II consideró que el discurso fue muy vibrante, lleno de compromisos con las fuerzas que le ayudaron al triunfo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177982-anuncia-lopez-obrador-constitucion-de-comision-de-la-verdad-en-mexico>



Radio Habana Cuba